



W A R T A SanMaRe

PAROKI SANTA MARIA REGINA - BINTARO JAYA

Alamat sekretariat Paroki : Jl. MH Thamrin, Kavling B no. 3, CBD Bintaro Jaya sektor 7
Telepon : 7459715, 7459716, Fax: 7459717, email: smr.bintaro@gmail.com



20 Mei 2012

Tahun III – No. 21

Jadwal Misa di Gereja Santa Maria Regina

Misa Harian Senin s/d Jumat pukul 06.00 Wib.

Hari Sabtu : Pukul 17.00 Wib.

Hari Minggu : Pukul 06.30 Wib dan Pukul 09.00 Wib

Misa Jumat Pertama : 06.00 Wib dan 12.00 Wib

Website paroki SanMaRe : www.parokisanmare.or.id

Kontribusi berita/artikel website, kirim ke : contact@parokisanmare.or.id

KITA BUTUH KEHENINGAN

Hari Minggu Paskah VII ini juga merupakan Hari Komunikasi Sosial Sedunia. Dalam pesan menyambut Hari Komunikasi Sosial Sedunia ke-46, tahun 2012, Bapa Suci Benediktus XIV mengangkat tema: *Keheningan dan kata: Jalan Evangelisasi*. Di dalamnya Bapa Suci menulis:

“Keheningan adalah unsur utuh dari komunikasi; tanpa keheningan, kata yang kaya pesan tak akan ada. Dalam keheningan, kita lebih mampu mendengar dan memahami diri kita sendiri, gagasan-gagasan dapat lahir dan mencapai kedalaman makna. Dalam keheningan, kita memahami dengan lebih jelas apa yang ingin kita katakan, apa yang kita harapkan dari orang lain dan bagaimana mengungkapkan diri. Dengan keheningan, kita membiarkan orang berbicara dan mengungkapkan dirinya; dan kita mencegah diri kita terpatok pada kata-kata dan gagasan kita sendiri tanpa ditelaah secara memadai. Dengan demikian, ruang yang diciptakan untuk saling mendengar dan membangun hubungan manusiawi menjadi lebih mungkin”.

Dalam era komunikasi modern sekarang ini, kita lebih banyak menjalin komunikasi melalui media elektronik berupa *website*, jejaring sosial seperti *Facebook*, *Twitter*, *Friendster*, *MySpace*, dan lain sebagainya. Melalui media dan jejaring sosial kita berkomunikasi dengan yang lain untuk bertukar informasi, gagasan, saran dan jawaban atas berbagai persoalan. *Search engines* sering menjadi awal proses komunikasi: kita mengajukan pertanyaan dan segera mendapatkan jawabannya. Begitu melimpahnya informasi, gagasan, saran dan jawaban yang tertuang dalam kata-kata yang dengan mudah bisa diakses, sering menjadikan kita kurang refleksif. Maka penting sekali untuk

memberi perhatian kepada berbagai sarana komunikasi, agar di dalam menggunakannya orang dibantu menemukan kesempatan untuk hening dan refleksi, berdoa, meditasi dan berbagi Sabda.

Seluruh Injil pada hari ini (Yoh 17: 9-19) berisi doa Yesus kepada Bapa. Dalam doa itu Tuhan Yesus menjalin komunikasi yang akrab dengan Bapa-Nya. Di tengah kesibukan karya pelayanan-Nya Yesus selalu menyisihkan waktu untuk berkomunikasi dengan Bapa-Nya dalam doa. Sebab Yesus sadar dari komunikasi itu Ia memperoleh dukungan, peneguhan dan arah bagi perutusan-Nya. Dalam komunikasi dengan Bapa itu pun Yesus menjalin komunikasi dengan murid-murid-Nya. Sebab isi doanya adalah keprihatinan dan harapan-Nya tentang murid-murid-Nya: mohon agar mereka diperhatikan, dipelihara, dilindungi, dijaga agar tetap kudus, supaya dapat meneruskan misi-Nya. Dalam keheningan doa, Yesus telah mengadakan komunikasi yang amat mendalam.

Pengalaman hidup kita sehari-hari yang dipenuhi pekerjaan dan kesibukan kerap membuat kita tidak lagi mempunyai waktu yang cukup untuk masuk dalam keheningan. Bahkan keheningan itu juga tidak kita rasakan sewaktu kita merayakan Ekaristi. Dari awal sampai akhir Ekaristi kita minim - bahkan mungkin tidak sama sekali mempunyai – saat hening. Bersyukurlah kita bahwa ada kesempatan dalam Adorasi Ekaristi. Dalam Adorasi Ekaristi kita memperoleh apa yang kurang didapat dalam Perayaan Ekaristi, yaitu keheningan. Di hadapan Tuhan Yesus yang hadir dalam Sakramen Ekaristi kita bisa dengan leluasa, “berlama-lama” berdoa, bermeditasi, bermenung merenungkan Sabda Tuhan. Dan dari pengalaman rohani itu kita seperti Tuhan Yesus, disadarkan, diarahkan dan diteguhkan dalam hidup dan perutusan kita.

Mari kitaanggapi undangan Tuhan untuk bersama Dia dalam Adorasi Ekaristi. Seperti kepada Petrus Yesus pun bertanya kepada kita: **“Tidakkah kamu sanggup berjaga-jaga satu jam dengan aku?”** (Mat 26:40).

H. Natawardaya, Pr
St. Maria Regina, Bintaro Jaya

JADWAL ADORASI DI GEREJA SANMARE

- I. ADORASI EKARISTI (BERSAMA) – pkl. 19.00
 1. Setiap Minggu ke 2 dalam setiap bulan (Mulai 13 Mei 2012)
 2. Setiap Kamis ke 4 dalam setiap bulan

- II. ADORASI EKARISTI (BERGANTIAN)
Setiap Senin (Mulai 7 Mei 2012), mulai pukul 15.00 s/d 22.00 di Kapel SanMaRe (Bergantian tiap Jam). Umat dipersilahkan memilih jam yang sesuai.

-Sie Liturgi-

JADWAL LITURGI

HARI RAYA PANTEKOSTA

**Pembukaan PS. 565, Mzm Tgpn: PS828, BPI PS 964, Sekuensia: PS 569,
Persembahan: PS 573, Madah Syukur: PS 577, Pengutusan: PS 570, Pilihan Lain: 566,
567, 569.**

Hari/ Tgl	Pukul	Lingkungan	Petugas Lektor
Sabtu, 26 Mei	17.00	PS. Sanmare/ OMK	Devina & Ima
Putera/i Altar : Maria Lilian D, Michael Kevin Sananugraha, Gabriela Liviana, Felix Harly Kusnadi, Andreanus Ronaldo, Clarissa Gracia, Brigitta Gracia, Vincentius Theo Wahyudi O, Andreas Andika, Agnes Aprilia			
Prodiakon : Deddy K, Djoko S, Djonowardjoko, Donanta O, Dwi Respati, Eko Prihadi, F.A. Soedjarno, F.X. Margiono			
Minggu, 27 Mei	06.30	Wil. I	Ella & Syane
Putera/i Altar : Yohanes Galing Suryo, Josephine Cahyaning P, Lukas Sandika Irawan, Ignatius Prayogo, Andreas Widiatmoko Prabowo, Fransisca Mariana Rasendrya Z., Maria Giovanna, Virginia Regina			
Prodiakon : F.X. Soehartono, Frans N, Georgino G, Gregorius Suyanto, Gunawan Gunarso, Gunawan Wibowo			
Minggu, 27 Mei	09.00	Wil. II	Mimi & Dani
Putera/i Altar : Eric Wijaya, Shannon Wijaya, Catherine Inez M P, Theresia Avilla R M, Kevin Bagas K, Heribertus Ariando, Benedictus Raymardi, Nicolaus Savendra, Regina Retno Putri M, Fransiska Yuka Julia			
Prodiakon : Hadi Susanto, Haryono W, Hendrawan T, Heribertus D, Heru Santosa, Heru Y, Hexana Tri S, Ignatius Ponijo, Ignatius Soeprapto, Indri P, Ingewati K, Irwan Wijaya, Joachim Sulisty, Joannes Suharno			

HARI RAYA TRITUNGGA MAHAKUDUS

PS. 578, 579, 581, 582, 583, 584, 580, 840, 960

Hari/ Tgl	Pukul	Lingkungan	Petugas Lektor
Sabtu, 02 Juni	17.00	Wil. III	Deo & Gionina
Putera/i Altar : Veronica Ruth, Nicodemus Nico, Theresia Olivia, Gabriel Keefe, Antonius Andri Alamsyah, Robertus Darren Radian, Gabriel Kineta, Fabian Adinata Iswadi, Michael David Christopher, Th. Prabandari Ayu			
Prodiakon : J Sumardi, J Kindangen, J Pudjastoto, Joko Galungan, Jozs J, Kamilus A, Kristian Ong, Leo Agung			
Minggu, 03 Juni	06.30	Wil. IV	Yena & Sofia
Putera/i Altar : Nathania Hillary Stephina Putri, William Filipe Rahardjo, Viona Stella Lumy, Agatha Velline Lumy, Adrian Alfa Sebastian kullit, Elisabeth Anggitasari Hartawan, Fransiska Patricia Kristina, Benedicto Siswoko			
Prodiakon : Martha Maria Elfian, Mudjihardjo, Okky Sentana, Paul August Liqui, PGL Sarwanawadya, Prima Widii H			
Minggu, 03 Juni	09.00	Wil. V	Sinta & Mariska
Putera/i Altar : Lukas Setya A.C.P, Ignas Deo D, Alleandra L N, Josephine Isabel V, F X Anggara Nugroho, Jeanne A A Ati Puspita, Elisabeth Lovisia E K, Clara L Oryza E, Yohanes Delbert S, Thomas Aldi Adi Saputro			
Prodiakon : Probel Gultom, Rinto S, RM. Soedjono R, R Ponidjan, Rudy Trisnanta, Susman Riyadi, Temmy R, Tjhong Vincentius, Tri Darmawati, V Kani, Victor S, Agung Wahyu, A Darmawan, Albertus Bambang K.R.			

Pengumuman :

1. Perayaan Ekaristi Ulang Tahun Perkawinan

Seksi Kerasulan Keluarga bekerjasama dengan Seksi Katekese dan Seksi Liturgi Paroki Santa Maria Regina, akan mengadakan Perayaan Ekaristi Ulang Tahun Perkawinan secara rutin setiap bulan. Untuk bulan April 2012 diadakan pada,

Hari : Rabu

Tanggal : 30 Mei 2012

Jam : 19.00 Wib s/d selesai

Tempat : Gereja Santa Maria Regina

Pendaftaran 1 – 2 minggu sebelumnya, dengan mengisi formulir yang telah disediakan di Sekretariat Paroki.

2. Akan menerimakan Sakramen Pernikahan

a. Mario Agustinus Pramono Aji dengan Annastasya Lolla Meydina –
Lingkungan Yosephine Bahkita/ VI : Pengumuman III

b. Elizabeth Dewi Kumalasari – Paroki St. Yusuf – Bintara dengan Albertus
Sovk Angger Senopati – Sta. Regina/ II : Pengumuman III

Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut,
hendaknya segera menghubungi Pastor Paroki.

3. Penyelidikan Kanonik

Hari Senin → Rm. A. Yus Noron, Pr Pkl. 16.30 – 18.30

Hari Kamis → Rm. H. W. Natawardaya, Pr Pkl. 16.30 – 18.30 dgn perjanjian

JADWAL NOVENA ROH KUDUS

Diadakan mulai tanggal 18 s/d 26 Mei 2012 pkl. 19.30 (kecuali hari ke 9)

- Novena hari ke 1 Jumat 18 Mei pkl. 19.30 : PS. Sanmare/ Tatib OMK

- Novena hari ke 2 Sabtu 19 Mei pkl. 19.30

- Novena hari ke 3 Minggu 20 Mei pkl. 19.30

- Novena hari ke 4 Senin 21 Mei pkl. 19.30 : Wil. I

- Novena hari ke 5 Selasa 22 Mei pkl. 19.30 : Wil. II

- Novena hari ke 6 Rabu 23 Mei pkl. 19.30 : Wil. III

- Novena hari ke 7 Kamis 24 Mei pkl. 19.30 : Wil. IV

- Novena hari ke 8 Jumat 25 Mei pkl. 19.30 : Wil. V

- Novena hari ke 9 Sabtu 26 Mei pkl. 09.00 : Wil. VI

-Sie Liturgi-